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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CLOTURE 

le 13 Novembre 2020 
 

 

Cette réunion s’est déroulée en visioconférence avec le logiciel zoom. 

 

La totalité des membres du district a été invitée à cette visio exceptionnelle, et 80 personnes se sont connectées sur 

cette réunion distancielle. 

 

A l’ordre du jour, les points suivants ont été traités : 

 

1. Présentation du résultat des votes électroniques, 

2. Point sur le déroulement de cette AGO virtuelle 

3. Points divers, la parole est aux participants. 

 

1 – Présentation des résultats 

 

Pascal Loubeyre DDCN (Délégué de District à la Commission Nationale) Statuts et assurances, après avoir présenté son 

équipe, a annoncé les résultats des votes. 

 

Le tableau des résultats est visible sur le site du district ➔ ICI .  

Ensuite, se déplacer jusqu’à la rubrique : « RÉSULTATS des Votes Congrès d'automne 2020 » 

 

La participation de 76,10% est particulièrement satisfaisante. Sans doute l’une des meilleures jamais réalisée dans notre 

district 103 SE. 

 

Les motions : 

 

Marc Infantes, Immédiat Past a reçu un accord massif sur l’ensemble des motions présentées : 

• Rapports moral et financier. Les quitus lui ont été donnés, ainsi qu’au trésorier Francis Postifferi 

 

L’affectation des excédents (2019-2020) a été validée conformément aux propositions faites pour : 

• La Convention de Marseille 

• Les CIF (Centre Internationaux Francophones) 

• Les SEL (Solidarité Entre Lions) 

 

L’autorisation a été donnée au Gouverneur Jacques Giuliani,  

• de verser la somme de 5000€ au profit des sinistrés du Gard 

• de débloquer 3500€ du fond de cotisations tel que prévu au budget  

 

Les élections 2021-2022. Ont été élus : 

 Au poste de Gouverneur : Francis Postifferi,  

 Au poste de 1er Vice-Gouverneur : Brigitte Adell,  

 Au poste de 2nd Vice-Gouverneur : Philipp Farrugia,  

  

Les candidats se sont exprimés pour remercier les clubs.  Moments toujours sympathiques et émouvants. 

 

2 – Point sur le déroulement de cette AGO virtuelle 

 

Le Gouverneur a remercié les clubs pour leur participation importante à cette AGO. 

 

http://lionsclubs103se.org/index.php/les-commisssions/statuts-et-assurances
http://lionsclubs103se.org/index.php/les-commisssions/statuts-et-assurances
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Cette nouvelle technique en « distanciel » a permis de dérouler l’assemblée dans de bonnes conditions et avec en niveau 

de satisfaction convenable.  

 

Depuis j’ai reçu les statistiques de connexion sur les différentes vidéos proposées, que je vous livre. 

 

➢ Chacune des neuf videos a été lue en moyenne 600 fois, ce qui fait un nombre de connexion sur les vidéos de 

plus de 5000 accès. Ceci est très encourageant et démontre la volonté de chacun, de rester très au fait des 

événements qui rythment la vie de notre district, malgré la situation sanitaire qui déstabilise nos opérations et 

notre organisation. 

 

3 – Points divers 

➢ Le Gouverneur a rappelé que le district proposait des masques de protection avec le signe « LION » au 

prix de 3,29€ pièce (+ frais de port évalué à 5€), et mettait également à disposition 1000 visières de 

protection, gratuitement, et jusqu’à épuisement du stock (mais les frais de port seront néanmoins 

demandés). 

➢ Vous pourriez ainsi faire des opérations financières ou uniquement de « don de soi », avec bien sûr les 

autorisations préfectorales vous permettant de le faire, dans les supermarchés par exemple ou sur les 

marchés publics. 

➢ Contacter notre secrétaire de district, Alexandre Bidart, qui prendra les commandes et assurera les 

expéditions. 

➢ D’autre part, les réunions « Visites de Gouverneur » prévues en visio, peuvent être repositionnées en 

attendant des « jours meilleurs ». Alexandre Bidart prend les éventuels changements. 

 

4 – Conclusions 

Je voudrais particulièrement remercier l’équipe qui a permis la réussite de ce 1er Congrès virtuel. C’est-à-dire : 

 

➢ L’équipe de communication, pilotée par Laurence Mercadal, avec le concours de Christian Frugoli 

➢ L’équipe Statuts et assurances, dirigée par Pascal Loupeyre avec le concours de Marguerite Favre, de 

Simone Gazonnet 

➢ Le secrétaire de District, Alex Bidart, pour toute l’organisation de ce congrès 

➢ Et notre ami Lion, Jean Gérardin, du Club de Vitry le François, (District Est) qui a mis à notre 

disposition le logiciel de Gestion des votes et nous a apporté un support complet dans l’installation et 

la gestion du produit. 

 

A la demande du Gouverneur, la réunion a été clôturée par Marc Infantes, qui terminait ainsi brillamment son année de 

Gouvernorat 2019-2020.  

Il a longuement remercié les membres présents et clôturé ainsi une année exceptionnelle de part les résultats obtenus et 

l’obtention d’un quitus sans appel. 

 

Nous espérons tous que le Congrès de Printemps se fera au Grau du Roi, comme prévu, le 10 avril 2021, avec la 

convivialité et la chaleur, actuellement absentes dans toutes nos rencontres. 

 

Je vous adresse à tous, mes amitiés les plus chaleureuses et vous remercie de votre participation 

 

 

Jacques GIULIANI 

Gouverneur 2020-2021 

District 103 SE 


